あずま北小学校

学校通信

- ・よく考える子
- 思いやりのある子
- たくましい子



R5.7.4

いい顔 いい声 いい心

全校での朝体育「ラジオ体操の練習」

6月23日(金)、朝のぐんぐんタイムに全校児童での朝体育を行いました。5、6年生の体育委員会の児童が中心となって、ラジオ体操を行いました。体育委員の人が、特に注意する動きの説明を一つ一つしてから、最後に曲に合わせてのラジオ体操です。ラジオ体操は、運動会の開会式にもつながるものです。朝体育は、定期的に行われ、ラジオ体操の他に、短縄跳びや長縄跳びなど季節に合わせた運動を行っていく予定です。体育委員会の児童の活躍が、今後も楽しみです。





・体育委員会の委員長が中心となって、見本を見せながら運動をしています。体育委員会の皆さん、ありがとうございます。

・全校そろってのラジオ体操です。全校児 童が集まっての運動は、気持ちが良いもの です。

令和5年度第一回学校評議員会



・6月30日(金)に令和5年度あずま北小学校の第一回学校評議員会が行われました。学校評議員会は、学校経営に関して、意見や助言を行うもので、今回も校内の授業参観後に評議員の方からの貴重な感想やご意見をいただきました。今後の学校運営に活かしていきたいと思います。

学校評議員の方々、たいへんありがとうご ざいました。